



شركة تقارير للإستشارات البيئية (ذ.م.م) Reports Company Environment. Consult. (L.L.C)

شركة مؤهلة من قبل المركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي



المركز الوطني
للمراقبة على الالتزام البيئي
National Center for Environmental Compliance
المملكة العربية السعودية



شركة تقارير للإستشارات البيئية (ذ.م.م)
Reports Company Environment. Consult. (L.L.C)

INTRODUCTION

مقدمة

INTRODUCTION



شركة سعودية متخصصة في مجال الاستشارات البيئية مؤهلة من قبل المركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي وتضم أكبر كادر فني ذو إمكانيات وخبرات في جميع المجالات البيئية المختلفة

A Saudi company specializing in environmental consulting, accredited by the National Center for Environmental Compliance Monitoring(NCEC). It is considered one of the largest companies in the field of environmental consulting in Saudi Arabia, employing a highly skilled technical team with extensive capabilities and expertise in various environmental fields.



من نحن
Who we are



Taqarir Environmental Consulting Company A Saudi company in Jeddah Qualified by the National Center for Environmental Compliance Control and provides environmental licensing, environmental impact assessment and environmental sustainability services. Reports Environmental Consulting Company has been qualified as an environmental laboratory to analyze and monitor the air quality of the internal work environment and the surrounding environment for suspended particles in the air. The office includes a technical staff with capabilities and expertise in all different environmental fields to be one of the leading offices in the Kingdom of Saudi Arabia in the field of environmental consulting and studies

شركة تقارير للإستشارات البيئية شركة سعودية بمدينة جدة مؤهلة من قبل المركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي وتقدم خدمات التراخيص البيئية وتقييم الأثر البيئي والاستدامة البيئية . وقد تم تأهيل شركة تقارير للإستشارات البيئية كمختبر بيئي لتحليل ورصد جودة الهواء لبيئة العمل الداخلية وللبيئة المحيطة للجسيمات العالقة بالهواء ويضم المكتب كادراً فنياً ذو إمكانيات وخبرات في جميع المجالات البيئية المختلفة ليكون أحد المكاتب الرائدة بالمملكة العربية السعودية في مجال الإستشارات والدراسات البيئية

Our Services

خدماتنا
Our Services



إعداد دراسات تقييم الأثر البيئي للأنشطة المختلفة والمشاريع التنموية
وفق اللائحة التنفيذية للتصاريح البيئية لإنشاء وتشغيل الأنشطة للفئة
(الأولى - الثانية)

Preparation and Submission of Environmental Impact Assessment
Studies for Various Activities and Development Projects in
Accordance with the Executive Regulations for Environmental
Permits for the Establishment and Operation of Activities for
Categories (First and Second)



إصدار وتجديد الرخصة البيئية
Issuance and renewal of
environmental licenses



إعداد دراسات تقييم الأثر البيئي
Preparing Environmental Impact
Assessment Studies



عمل دراسات التدقيق البيئي
Conducting Environmental Audit
Studies



إصدار التصريح البيئي
Issuance of Environmental
Permit



عمل خطة الادارة البيئية
Developing an Environmental
Management Plan



تقديم الاستشارات البيئية
Providing Environmental
Consultations



عمل كافة السجلات البيئية
Maintaining all Environmental
Records

القياسات البيئية Environmental measurements



رصد جودة الهواء للبيئة المحيطة

Monitoring Ambient air Quality



رصد جودة الهواء لبيئة العمل الداخلية

Monitoring Indoor air Quality



رصد الأتربة والجسيمات العالقة للبيئة المحيطة لمدة 24 ساعة

Monitoring dust and suspended particles in the ambient environment for 24 hours



قياس مستويات الضوضاء داخل بيئة العمل وفي البيئة المحيطة

Measuring noise levels within the workplace environment and the surrounding environment



رصد الانبعاثات والملوثات الغازية والجسيمات العالقة المنبعثة من المصادر الثابتة كالمداخن

Monitoring emissions, gaseous pollutants, and suspended particles emitted from stationary sources such as chimneys



إعداد التقارير الفنية اللازمة لتقديمها إلى مختلف الهيئات التنظيمية البيئية للموافقة على مدى مطابقة نتائج هذه القياسات للحدود المسموح بها طبقاً للمقاييس البيئية للمركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي

Preparing the necessary technical reports to be submitted to various environmental regulatory bodies for approval, assessing the compliance of these measurement results with the permissible limits according to the environmental standards of the National Center for Environmental Compliance Monitoring

It is Worth Noting That the Analytical and Measurement Methods Used are the Reference Methods of the U.S. Environmental Protection Agency (US EPA) and the National Center for Environmental Compliance Monitoring (NCEC)

علماً بأن طرق التحليل والقياس المتبعة هي الطرق المرجعية المعتمدة لدى وكالة حماية البيئة الأمريكية (US EPA) والمركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي (NCEC)



تقارير بيئية : نقوم بإعداد تقارير مفصلة تحليلية حول التأثيرات البيئية لمشاريعك وأعمالك مع تقديم الحلول الملائمة بيئية

Environmental Reports : We Prepare Detailed Analytical Reports on the Environmental Impacts of your Projects and Operations, Along with Providing Suitable Solutions

تقييم بيئي : نقوم بإجراء تقييمات شاملة لتأثيرات المشروعات على البيئة ونقدم الحلول الملائمة لتحقيق التوازن بين النمو والحفاظ على البيئة

Environmental Assessment : We Conduct Comprehensive Assessments of the Environmental Impacts of Projects and Provide Suitable Solutions to Achieve a Balance Between Growth and its Preservation

استدامة بيئية : نوفر الإستشارات لتنفيذ وتطبيق إستراتيجيات الأعمال الخضراء لضمان الاستدامة والتوازن بين التطوير وحماية البيئة

Environmental Sustainability : We Provide Consultations for the Implementation and Application of Green Business Strategies to Ensure Sustainability and Balance Between Development and Environmental Protection

إدارة المخلفات : نقدم حلول متكاملة لإدارة المخلفات بشكل أمثل وتحقيق التطلعات البيئية والإقتصادية للعمليات الصناعية والزراعية

Waste management : We Provide Integrated Solutions for Optimal Waste Management, Achieving Environmental and Economic Goals for Industrial and Agricultural Operations

شهادات شهادات certificates



شركة تقارير للإستشارات البيئية (ذ.م.م)
Reports Company Environment. Consult. (L.L.C)



ترخيص بيئي

البيانات الاساسية

اسم المنشأة	شركة تقارير للاستشارات البيئية
رقم السجل التجاري	4030557475
العنوان	جدة
الخدمات البيئية	خدمات الدراسات والاستشارات البيئية
رقم الترخيص	ELESL-2024-000222
تاريخ اصدار الترخيص	29/08/2024
الفئة	Type B
تاريخ إنتهاء الترخيص	29/08/2027
الهاتف	0544301316

نطاق العمل

إعداد وتقديم دراسات تقييم الأثر البيئي للفئة الثانية
إعداد دراسات التدقيق البيئي للفئة الثانية
إعداد دراسات التدقيق البيئي للمشاريع الفئة الثالثة والواقعة داخل المدن الصناعية وما في حكمها
إعداد خطط الإدارة البيئية
إعداد التقارير البيئية الدورية أو الذاتية
إعداد خطط إعادة التأهيل للمواقع المتدهورة ومعالجة التربة الملوثة
تقديم الاستشارات البيئية

اشتراطات الترخيص البيئي الخاصة





شركة تقارير للاستشارات البيئية



السجل التجاري: 4030557475

رمزك التجاري QR Code

من خلاله يمكنك التحقق المباشر من المعلومات:

- السجل التجاري
- شهادة السعودة
- شهادة الزكاة
- رخصة البلدية
- برنامج نطاقات
- الغرفة التجارية

MCgovSA
www.mc.gov.sa

الرقم الموحد: ٧٠٣٦١٧٩٤٦٨
رقم المنشأة: ٤٠٣٠٥٥٧٤٧٥
التاريخ: ١٤٤٥/١١/١١ هـ

شهادة تسجيل الشركة Company Registration Certificate

وزارة التجارة
Ministry of Commerce



الاسم التجاري للشركة: شركة تقارير للاستشارات البيئية

نوعها: ذات مسئولية محدودة

مدة الشركة: ٢٥ سنة

مركزها الرئيسي: ٤٣٢٠، غرناطة، ٧٨٢٣

جنسيتها: سعودي

تبدأ من: ١٤٤٥/١١/١١ هـ

وتنتهي في: ١٤٧٠/١١/١١ هـ

هاتف: ٢٣٣٣٨ الرمز البريدي: ص. ب:

النشاط: للاطلاع على بيانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري

رأس المال: ١٥,٠٠٠ ريال سعودي

المديرون: 1: فارس الدريس حسين الشريف

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

سلطات المدير/المديرون: حسب ما نص عليه عقد الشركة

يأتم تسجيل الشركة المذكورة أعلاه بمدينة: جدة

يشهد مكتب السجل التجاري بمدينة: جدة

وتاريخ: ١٤٤٥/١١/١١ هـ

بموجب الإيصال رقم: ٢٤٠٥٠٢٣٩٢٩١٧

١٤٤٧/١١/١١ هـ





شركة تقارير للإستشارات البيئية (ذ.م.م)

Reports Company Environment. Consult. (L.L.C)

شركة مؤهلة من قبل المركز الوطني للرقابة على الالتزام البيئي



www.taqarir-ksa.com



info@taqarir-ksa.com



+966 55 802 6551



جدة- حي العزيزية - شارع غرناطة مع المكرونة - مركز سوليدير الدور الثاني مكتب رقم (٢١٩)
Jeddah - Al Aziziyah - Granada Street with Al Makarona - Solidere Center, second floor, office number (219)



www.taqarir-ksa.com



info@taqarir-ksa.com



+966 55 802 6551